

**Десятая Сессия
Европейско-Азиатского правового конгресса
9-10 июня 2016 года**

**10th Session
European-Asian Law Congress
9-10 June 2016**

<p>Институт права БРИКС</p> <p>Ассоциация юристов России</p> <p>Международное бюро фискальной документации</p> <p>Уральский государственный юридический университет</p> <p>Экспертная группа по правовому обеспечению межгосударственного партнерства и интеграции в сфере экономики, финансов, налогообложения и таможенных отношений</p>	<p>BRICS Law Institute</p> <p>Russian Association of Legal Experts</p> <p>International Bureau of Fiscal Documentation</p> <p>Ural State Law University</p> <p>Expert Group for Legal Support of Inter-Governmental Partnership and Integration in the Sphere of Economy, Finance, Taxation and Customs</p>
---	--

Регламент / Timetable

<p>6–7 июня 2016 – заседания Организационного комитета 10-й Сессии Европейско-Азиатского правового конгресса</p>	<p>6 – 7 June 2016 – meetings of the Organizational Committee of the European-Asian Law Congress</p>
<p>8 июня 2016 – прибытие экспертов; подготовительное заседание прибывших экспертов по праву БРИКС</p>	<p>8 June 2016 – arrival of the Experts; preparatory meeting of the BRICS law experts</p>
<p>9 – 10 июня 2016 – заседание 10-й Сессии Европейско-Азиатского правового конгресса и работа Экспертных групп, 2-е заседание Координационного совета Института права БРИКС</p>	<p>9 – 10 June 2016 – the 10th Session of the European-Asian Law Congress and meetings of the Expert Groups, 2nd Session of the Coordination Committee of the BRICS Law Institute</p>
<p>11 – 12 июня 2016 – культурная программа и отбытие участников Конгресса</p>	<p>11 – 12 June 2016 – cultural program and departure of the participants of the Congress</p>

Общая тема заседаний Сессии / The General Topic of the Session:

<p align="center">«Гармонизация экономических интересов развитых и развивающихся стран – роль БРИКС в формировании Нового правового порядка»</p>	<p align="center">«Harmonization of the economic interests of Developed and Developing Countries – the role of BRICS in the forming of the New Legal Order»</p>
---	--

<p>9 июня 2016, Зал заседаний Правительства СО 9.00 – 10.00 – Регистрация</p> <p>10.00 – 14.00 – Пленарное заседание (См. Программу Пленарного заседания)</p> <p>14.00 – 15.00 – Обед</p>	<p>9 June 2016, Hall of the Regional Government 9.00 – 10.00 – Registration</p> <p>10.00 – 14.00 – Plenary Session (See: the Program for the Plenary Session)</p> <p>14.00 – 15.00 – Lunch</p>
<p>9 июня 2016, Зал заседаний Заксобрания СО 15.00 – 19.00 – Заседание Координационного Совета Института права БРИКС и Экспертной группы</p> <p>Программа: 15.00 – 17.30 – Заседание Координационного Совета Института права БРИКС</p> <p>15.00 - 15.10 – Открытие заседания <i>Перевалов Виктор Дмитриевич, Президент Уральского государственного юридического университета, член Президиума Ассоциации юристов России, профессор</i></p> <p>15.10 – 16.10, Тема No 1. Международное право налоговых договоров в странах БРИКС: Перспективы гармонизации</p>	<p>9 June 2016, Hall of the Regional Parliament 15.00 – 19.00 – Session of the Coordination Committee of the BRICS Law Institute and of the Expert Group</p> <p>Program: 15.00 – 17.30 – Session of the Coordination Committee of the BRICS Law Institute</p> <p>15.00 - 15.10 – Opening of the Session <i>Perevalov Victor Dmitriyevich, President of the Ural State Law University, Member of the Presidium of the Russian Association of Legal Experts, Professor</i></p> <p>15.10 – 16.10, Topic No 1. International Tax Treaty Law in BRICS Countries: Prospects for Harmonization</p>

<p><u>7 – 10 минутные презентации:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Международная налогово-правовая политика Бразилии: экскурс (15.10 – 15.20) Ромеро Дж.С. Таварес, Esq., LL.B., M.B.A (Бразилия); - Международная налогово-правовая политика России: экскурс (15.20 – 15.30) Профессор Д. В. Винницкий, Директор Института права БРИКС (Россия); - Международная налогово-правовая политика Индии: экскурс (15.30 – 15.40) Д. П. Сенгупта, экс-Глава отдела по заключению международных налоговых соглашений Налоговой службы Индии, Главный консультант Национального института публичных финансов и политики (Индия); - Международная налогово-правовая политика Китая: экскурс (15.40 – 15.50) Ли На, д.ю.н., Эксперт Восточно-Китайского университета политических наук и права, Шанхай (Китай); - Международная налогово-правовая политика Южной Африки: экскурс (15.50 – 16.00) Крайг Уэст, д.ю.н., Ассоциированный профессор, Налоговый институт фискальных исследований, Руководитель Департамента финансов и налогообложения Университета Кейптауна (ЮАР); <p>- Вопросы и выводы (16.00 – 16.10)</p>	<p><u>7 – 10 min. presentations:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Peculiarities of the International Tax Treaty Policy of Brazil (15.10 – 15.20) Romero J.S. Tavares, Esq., LL.B., M.B.A (Brazil); - Peculiarities of the International Tax Treaty Policy of Russia (15.20 – 15.30) Prof. Dr. D. V. Vinnitskiy, Director of the BRICS Law Institute (Russia); - Peculiarities of the International Tax Treaty Policy of India (15.30 – 15.40) D.P. Sengupta, ex-Chief tax treaty negotiator of the Indian Revenue service, Principal consultant to the National Institute of Public Finance and Policy, Delhi (India); - Peculiarities of the International Tax Treaty Policy of China (15.40 – 15.50) Dr. Li Na, Post-doc Research Fellow at East China University of Political Science and Law, Shanghai (China); - Peculiarities of the International Tax Treaty Policy of the South Africa (15.50 – 16.00) Dr. Craig West, Associate Professor, Tax Institute for Fiscal Research, Head of Department of Finance and Tax, University of Cape Town (South Africa); <p>- Questions and conclusions (16.00 – 16.10)</p>
<p>16.10 – 17.10, Тема No 2. Координация будущих исследовательских проектов, академических и практических мероприятий экспертов по праву БРИКС</p> <p><u>7 – 10 минутные презентации:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Яковлев Вениамин Федорович, Председатель Академического Совета Института права БРИКС, Советник Президента РФ по правовым вопросам, профессор; 16.10 – 16.20 – Открытие дискуссии; - г-н Гу Жаомин, Генеральный директор Международного департамента Ассоциации юристов Китая и - г-жа Пан Синьян, директор Международного департамента Ассоциации юристов Китая; (16.20 – 16.35); - Профессор Сальваторе Манкусо, Директор Центра сравнительного права в Африке, Университет Кейптауна, Главный редактор Журнала сравнительного права в Африке, Вице-президент Международной академии сравнительного права; (16.35 – 16.45); - Профессор Паскуале Пистоне, Научный директор Международного бюро фискальной документации, профессор Венского университета экономики, ассоциированный профессор Университета Салерно, Почетный профессор Уральского государственного юридического университета; (16.45 – 16.55); 	<p>16.10 – 17.10, Topic No 2. Coordination of the Future Research Projects and Academic and Practical Meetings of BRICS legal experts</p> <p><u>7 – 10 min. presentations and comments:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Yakovlev Veniamin Fedorovich, Chairman of the Academic Committee of the BRICS Law Institute, Legal Adviser of the President of the Russian Federation, Professor; 16.10 – 16.20 – Opening of the Discussion; - Mr. Gu Zhaomin, Director General of International Department, China Law Society and - Ms. Pan Xinyan, Director of International Department, China Law Society; (16.20 – 16.35); - Prof. Dr. Salvatore Mancuso, Centre for Comparative Law in Africa, University of Cap Town, Editor in Chief, Journal of Comparative Law in Africa, Vice-President, International Academy of Comparative Law; (16.35 – 16.45); - Prof. Dr. Pasquale Pistone, Academic Chairman of IBFD, Professor at WU Vienna University of Economics and Business, Associate Professor of Tax Law at the University of Salerno, Professor Honoris Causa at the Ural State Law University; (16.45 – 16.55);

<p>- г-н Кавирадж Сингх, Генеральный секретарь Индийской национальной ассоциации юристов;</p> <p>- г-н Начикет Джоши, координатор комиссии в Великобритании Индийской национальной ассоциации юристов; (16.55 – 17.05);</p> <p>- Профессор Д. В. Винницкий, Директор Института права БРИКС (Россия); (17.05 – 17.10);</p> <p>- Завершение дискуссии</p>	<p>- Mr. Kaviraj Singh, Secretary General of the Indian National Bar Association and</p> <p>- Mr. Nachiket Joshi, official Convener of UK, the Indian National Bar Association (16.55 – 17.05);</p> <p>- Prof. Dr. D. V. Vinnitskiy, Director of the BRICS Law Institute (Russia); (17.05 – 17.10);</p> <p>- Closing remarks</p>
--	---

17.10 – 17.30 – свободное обсуждение, вопросы, пресса	17.10 – 17.30 – free discussion, questions, press
---	---

<p>17.30 – 19.30 – Заседание Координационного Совета Института права БРИКС и Экспертной группы (2-я Часть)</p> <p>Тема №3. Кризис права ВТО и дополнительные правовые механизмы обеспечения устойчивого экономического развития и эффективного разрешения споров в современном мире;</p> <p>- Открытие дискуссии</p> <p>- Яковлев Вениамин Федорович, Председатель Академического Совета Института права БРИКС, Советник Президента РФ по правовым вопросам, профессор (17.30 – 17.35);</p> <p>- Шевелева Наталья Александровна, Санкт-Петербургский государственный университет, профессор, член Высшей квалификационной коллегии судей РФ (17.35 – 17.40);</p> <p>- Профессор Паскуале Пистоне, Научный директор Международного бюро фискальной документации, профессор Венского университета экономики, ассоциированный профессор Университета Салерно, Почетный профессор УрГЮУ; (17.40 – 17.50);</p> <p>- г-н Кавирадж Сингх, Генеральный секретарь Индийской национальной ассоциации юристов; (17.50 – 18.00);</p> <p>г-н Начикет Джоши, координатор комиссии в Великобритании Индийской национальной ассоциации юристов; (18.00 – 18.10);</p> <p>- Гармонизация контрактного права в БРИКС</p> <p>- Профессор Сальваторе Манкус, Директор Центра сравнительного права в Африке, Университет Кейптауна, Главный редактор Журнала сравнительного права в Африке, Вице-президент Международной академии сравнительного права; (18.10 – 18.20);</p> <p>18.20 – 19.15 – Тема №4. Экономическая интеграция государств и правовые аспекты создания зон ускоренного экономического развития (специальных налоговых зон)</p> <p>- Экономическая интеграция государств с разными политическими системами как инструмент правового сдерживания разрастания политических противоречий и возникновения кризиса доверия</p>	<p>17.30 – 19.30 – Session of the Coordination Committee of the BRICS Law Institute and of the Expert Group (2nd Part)</p> <p>Topic № 3. The Crisis of WTO Law and Alternative Mechanisms for the Support of Sustainable Economic Development and Settlement of Economic Disputes in the Modern World;</p> <p>- Opening Discussion</p> <p>- Yakovlev Veniamin Fedorovich, Chairman of the Academic Committee of the BRICS Law Institute, Legal Adviser of the President of the Russian Federation, Professor (17.30 – 17.35);</p> <p>- Sheveleva Natalya Alexandrovna, Saint-Petersburg State University, Professor, Member of the Highest Attestation Committee for the Russian Judicature (17.35 – 17.40);</p> <p>- Prof. Dr. Pasquale Pistone, Academic Chairman of IBFD, Professor at WU Vienna University of Economics and Business, Associate Professor of Tax Law at the University of Salerno, Professor Honoris Causa at the Ural State Law University; (17.40 – 16.50);</p> <p>- Mr. Kaviraj Singh, Secretary General of the Indian National Bar Association and (17.50 – 18.00);</p> <p>- Mr. Nachiket Joshi, official Convener of UK, the Indian National Bar Association (18.00 – 18.10);</p> <p>- Harmonization of contract law in BRICS countries</p> <p>- Prof. Dr. Salvatore Mancuso, Centre for Comparative Law in Africa, University of Cap Town, Editor in Chief, Journal of Comparative Law in Africa, Vice-President, International Academy of Comparative Law (18.10 – 18.20);</p> <p>18.20 – 19.15 – Topic №4. Economic Integration of the States and the Legal Issues of the Economic Development of Business Clusters (Special Tax Zones)</p> <p>- Economic Integration of the States with Different Political Systems as an Instrument for Harmonizing Political Disparities and Prevention of Creditability Gap</p>
---	--

<p>Перевалов Виктор Дмитриевич, Президент УрГЮУ, член Президиума Ассоциации юристов России, профессор;</p> <p>Грачева Елена Юрьевна, Московский государственный юридический университет им. Кутафина, профессор, первый проректор, член Высшей квалификационной коллегии судей РФ (18.20 – 18.30);</p> <p>- Специальные режимы налогообложения и проблемы уклонения от налогообложения (на примере ЕС);</p> <p>Даниэл Деак, Университет Корвинуса (Будапешт, Венгрия), профессор, член Международной налоговой ассоциации (18.30 – 18.50);</p> <p>Ивлиева Марина Федоровна, Московский государственный университет им. Ломоносова, доцент (18.50 – 19.00);</p> <p>- Специальные экономические зоны в ЮАР;</p> <p>Крайг Уэст, д.ю.н., Ассоциированный профессор, Налоговый институт фискальных исследований, Руководитель Департамента финансов и налогообложения Университета Кейптауна); (19.00 – 19.10);</p> <p>- Профессор Д. В. Винницкий, Директор Института права БРИКС (Россия); (19.10 – 19.15);</p> <p>- Завершение дискуссии</p>	<p>Perevalov Victor Dmitriyevich, President of the Ural State Law University, Member of the Presidium of the Russian Association of Legal Experts, Professor;</p> <p>Gracheva Yelena Yuryevna, Moscow State Law University, Professor, Vice-Rector, Member of the Highest Attestation Committee for the Russian Judicature; (18.20 – 18.30);</p> <p>- Special tax regimes and tax avoidance / evasion issues (selected examples from EU Law);</p> <p>Daniel Deak, Corvinus University of Budapest, Professor, Member of the IFA; (18.30 – 18.50);</p> <p>Ivlieva Marina Fedorovna, Moscow State University, Assistant Professor; (18.50 – 19.00);</p> <p>- Special Tax Zones in South Africa;</p> <p>Dr. Craig West, Associate Professor, Tax Institute for Fiscal Research, Head of Department of Finance and Tax, University of Cape Town; (19.00 – 19.10);</p> <p>- Prof. Dr. D. V. Vinnitskiy, Director of the BRICS Law Institute (Russia); (19.05 – 19.10);</p> <p>- Closing remarks</p>
--	--

19.15 – 19.30 – свободное обсуждение, вопросы	19.15 – 17.30 – free discussion, questions
---	--

<p>10 июня 2016, Зал заседаний Парламента СО 10.00 – 13.50 – Заседание Координационного Совета Института права БРИКС и Экспертной группы (3-я Часть)</p> <p>Программа:</p> <p>10.00 - 10.10 – Открытие заседание - Профессор Д. В. Винницкий, Директор Института права БРИКС (Россия); - Профессор П. Пистоне, Научный директор Международного бюро фискальной документации;</p> <p>10.10 – 12.15, Тема No 5. Правовые аспекты международного взаимодействия государств БРИКС в сфере экономики, финансов и налогообложения: перспективы подготовки многосторонних конвенций и развития системы международного разрешения споров (в т.ч. свете Плана G20 и OECD по противодействию эрозии налоговой базы и переносу центров прибылей за рубеж)</p> <p><u>25-25 минутные презентации:</u></p>	<p>10 June 2016, Hall of the Regional Parliament 10.00 – 13.50 – Session of the Coordination Committee of the BRICS Law Institute and of the Expert Group (3rd Part)</p> <p>Program:</p> <p>10.00 - 10.10 – Opening of the Session - Prof. Dr. D. V. Vinnitskiy, Director of the BRICS Law Institute (Russia); - Prof. Dr. Pasquale Pistone, Academic Chairman of IBFD</p> <p>10.10 – 12.15, Topic No 5. Legal Aspects of the Cooperation of BRICS Countries in the Sphere of Economy, Finance and Taxation: Prospects for the Elaboration of Multilateral International Conventions and for the Development of International Mechanisms of Dispute Settlement (e.g. BEPS Action Plan, Action 14 – 15)</p> <p><u>25 min. presentations:</u></p>
--	---

<p>- Современные тенденции в развитии правоприменительной практики по трансграничным налоговым спорам в Бразилии (10.10 – 10.35) <i>Ромеро Дж.С. Таварес, Esq., LL.B., M.B.A (Бразилия);</i></p> <p>- Современные тенденции в развитии правоприменительной практики по трансграничным налоговым спорам в России (10.35 – 11.00) <i>Профессор Д. В. Винницкий, Директор Института права БРИКС (Россия);</i></p> <p>- Современные тенденции в развитии правоприменительной практики по трансграничным налоговым спорам в Индии (11.00 – 11.25) <i>Д. П. Сенгупта, экс-Глава отдела по заключению международных налоговых соглашений Налоговой службы Индии, Главный консультант Национального института публичных финансов и политики (Индия);</i></p> <p>- Современные тенденции в развитии правоприменительной практики по трансграничным налоговым делам в Китае (11.25 – 11.50) <i>Ли На, д.ю.н., Эксперт Восточно-Китайского университета политических наук и права, Шанхай (Китай);</i></p> <p>- Современные тенденции в развитии правоприменительной практики по трансграничным налоговым спорам в ЮАР (11.50 – 12.10) <i>Крайг Уэст, д.ю.н., Ассоциированный профессор, Налоговый институт фискальных исследований, Руководитель Департамента финансов и налогообложения Университета Кейптауна (ЮАР);</i></p> <p>- Вопросы и выводы (12.10 – 12.15)</p>	<p>- Current trends in the development of Case law on cross-border taxation in Brazil (10-10 – 10.35); <i>Romero J.S. Tavares, Esq., LL.B., M.B.A (Brazil);</i></p> <p>- Current trends in the development of Case law of Russian Courts on the resolution of cross-border tax disputes (10.35 – 11.00) <i>Prof. Dr. D. V. Vinnitskiy, Director of the BRICS Law Institute (Russia);</i></p> <p>- Current trends in the development of Case law of Indian Courts on the resolution of cross-border tax disputes (11.00 – 11.25) <i>D.P. Sengupta, ex-Chief tax treaty negotiator of the Indian Revenue service, Principal consultant to the National Institute of Public Finance and Policy, Delhi (India);</i></p> <p>- Current trends in the development of Case law on cross-border taxation in China (11.25 – 11.50) <i>Dr. Li Na, Post-doc Research Fellow at East China University of Political Science and Law, Shanghai (China);</i></p> <p>- Current trends in the development of Case law on cross-border taxation in South Africa(11.50 – 12.10) <i>Dr. Craig West, Associate Professor, Tax Institute for Fiscal Research, Head of Department of Finance and Tax, University of Cape Town (South Africa);</i></p> <p>- Questions and conclusions (12.10 – 12.15)</p>
--	--

<p>12.15 – 12.35 – Тема № 6. Международное налогообложение и проблемы разрешения трансграничных споров <i>Курочкин Денис, научный сотрудник Института права БРИКС, Разрешение налоговых споров и применение методов медиации в государствах БРИКС;</i> (12.15 – 12.25)</p> <p><i>Извеков Станислав, УрГЮУ, секретариат Института права БРИКС, Сравнительно-правовой анализ мирового опыта применения принципа взаимного признания иностранных налоговых требований в делах о банкротстве и перспективы его развития в странах БРИКС;</i> (12.25 – 12.35)</p> <p>12.35 – 13.05 – Тема №7. Международное налогообложение и дискуссионные вопросы трансграничного уклонения от налогообложения <i>Савицкий Андрей, научный сотрудник Института права БРИКС, Применение законодательства о зарубежных контролируемых корпорациях в государствах БРИКС;</i> (12.35 – 12.45)</p>	<p>12.15 – 12.35 – Topic №6. International Taxation and Cross-Border Disputes <i>Kurochkin Denis, researcher at the BRICS Law Institute, Settlement of Tax Disputes and Mediation in BRICS Countries;</i> (12.15 – 12.25)</p> <p><i>Izvekov Stanislav, USLU, the secretariat of the BRICS Law Institute, Comparative analysis of the approaches concerning application of the reciprocal recognition principle in regard to tax claims in the framework of bankruptcy procedures in BRICS countries;</i> (12.25 – 12.35)</p> <p>12.35 – 13.05 – Topic №7. International Taxation and Discussions on the Issues of Cross-Border Tax Evasion / Avoidance Practices <i>Savitskiy Andrey, researcher at the BRICS Law Institute, CFC legislation in BRICS Countries;</i> (12.35 – 12.45)</p>
--	--

<p>Захаров Евгений, УрГЮУ, секретариат Института права БРИКС, <i>Практика образования постоянных представительств сервисного типа в государствах БРИКС;</i> (12.45 – 12.55)</p>	<p>Zakharov Evgeniy, USLU, the secretariat of the BRICS Law Institute, <i>Case Law on Service PE in BRICS Countries;</i> (12.45 – 12.55)</p>
<p>Раков Илья, УрГЮУ, секретариат Института права БРИКС, <i>Переквалификация в целях противодействия уклонению от налогообложения: подходы государств БРИКС;</i> (12.55 – 13.05)</p>	<p>Ruckov Ilya, USLU, the secretariat of the BRICS Law Institute, <i>Requalification and Anti-avoidance tax Measures: Approaches of BRICS Countries;</i> (12.55 – 13.05)</p>
<p>13.05 – 13.25 – Тема №8. Международное налогообложение и обмен налоговой информацией</p>	
<p>Пустовалов Евгений, УрГЮУ, секретариат Института права БРИКС, <i>Развитие системы обмена налоговой информацией в государствах БРИКС;</i> (13.05 – 13.15)</p>	<p>Pustovalov Evgeniy, USLU, the secretariat of the BRICS Law Institute, <i>Main Trends in the Development of Information Exchange in BRICS Countries;</i> (13.05 – 13.15)</p>
<p>Килинкарлова Елена, СПбГУ, <i>Влияние проекта BEPS на развитие международного обмена информацией по налоговым делам (country-by-country reporting);</i> (13.15 – 13.25)</p>	<p>Kilinkarova Yelena, SPbSU, <i>The Impact of the BEPS Project on the Development of Information Exchange (country-by-country reporting);</i> (13.15 – 13.25)</p>
<p>13.25 – 13.45 – Тема №9. Региональные интеграционные образования и процедурные аспекты обеспечения исполнения международных соглашений</p>	
<p>Меркушева Т. А., Советник отдела нормативно-правовой базы Департамента развития интеграции Евразийской комиссии, <i>Евразийский экономический союз (ЕАЭС): правовая база интеграции;</i> (13.25 – 13.35)</p>	<p>Merkusheva T. A., Advisor at the Department of Integration of the Eurasian Commission, <i>The Eurasian Economic Union (EAEU): the Legal Basis for Integration;</i> (13.25 – 13.35)</p>
<p>Михалева Мария, секретариат Института права БРИКС, <i>Роль налогового агента в процедуре подтверждения права на применение налогового договора в государствах ЕАЭС и БРИКС.</i> (13.35 – 13.45)</p>	<p>Mikhaleva Maria, USLU, the secretariat of the BRICS Law Institute, <i>Tax Withholding Procedures and Rules for Confirmation of the Taxpayer's Right to Apply a Tax Treaty (Case Law in the EAEU and in BRICS Countries.</i> (13.35 – 13.45)</p>
<p>Заккрытие заседания, подведение итогов (13.45 – 13.50)</p>	<p>Closing of the Session, Conclusive Remarks (13.45 – 13.50)</p>

<p>10 июня 2016, Екатеринбург Зал заседаний Правительства СО</p>	<p>10 June 2016, Екатеринбург Hall of the Regional Government</p>
<p>14.00 – 15.00 – Заключительное пленарное заседание (См. Программу Пленарного заседания)</p>	<p>14.00 – 15.00 – Closing Plenary Session (See: the Program for the Plenary Session)</p>
<p>15.00 – 16.00 – Обед</p>	<p>15.00 – 16.00 – Lunch</p>
<p>16.00 – 17.30 – Заседание Экспертной группы по подготовке мероприятий 2017 г. (См. Программу заседания Экспертной группы)</p>	<p>16.00 – 17.30 – Session of the Expert Group for the Preparation of the 2017 Meeting (See: the Program for the Expert Group Session)</p>
<p>14 июня 2016, 11.30 – 14.00, Москва Российско-Индийский семинар по практике налогообложения трансграничных инвестиций (См. Программу Семинара)</p>	<p>14 June 2016, 11.30 – 14.00, Moscow Russian – Indian Seminar on Case Law concerning Taxation of Cross-Border Investments (See: the Program of the Seminar)</p>

Состав Организационного комитета Экспертов БРИКС/ **Organizational Committee of BRICS Experts (for 2015-2016):**

РОССИЯ, Ассоциация юристов России / RUSSIA, Russian Association of Legal Experts



Проф., д.ю.н. Вениамин Ф. Яковлев

Председатель Академического Совета Института права БРИКС, Советник Президента РФ по правовым вопросам, профессор
Сопредседатель Ассоциации юристов России.
Председатель Высшего Арбитражного Суда Российской Федерации в отставке.

Prof. Dr. Veniamin F. Yakovlev

Chairman of the Academic Committee of the BRICS Law Institute, Legal Adviser of the President of the Russian Federation, Professor.
Cochairman of the Russian Association of Legal Experts.
Head of the Supreme Commercial Court of the Russian Federation (1992 - 1995)

РОССИЯ, Ассоциация юристов России / RUSSIA, Russian Association of Legal Experts



Проф., д.ю.н., Виктор Д. Перевалов

Президент Уральского государственного юридического университета.

Член Президиума Ассоциации юристов России, профессор.
Председатель Исполнительного комитета Европейско-Азиатского правового конгресса.

Prof. Dr. Victor D. Perevalov

President of the Ural State Law University.

Member of the Presidium of the Russian Association of Legal Experts, Professor.
Head of the Executive Committee of the European-Asian Law Congress.

РОССИЯ, Уральский государственный юридический университет, Евразийский научно-исследовательский центр сравнительного и международного финансового права / RUSSIA, Ural State Law University, Eurasian Research Centre for Comparative and International Tax Law



Проф., д.ю.н., Данил В. Винницкий

Директор Евразийского научно-исследовательского центра сравнительного и международного финансового права, заведующий кафедрой финансового права Уральского государственного юридического университета. Автор более 200 научных работ, Главный редактор Российского ежегодника международного налогового права. Член Европейской ассоциации профессоров налогового права и Президиума Международной ассоциации финансового права. Является членом различных научно-консультативных советов. Является приглашенным профессором Венского университета экономики и Финансового университета при Правительстве Российской Федерации.

Prof. Dr. Danil V. Vinnitskiy

is Head of the Eurasian Research Centre for Comparative and International Tax Law and Head of the Department of Tax and Financial Law of the Ural State Law University. He has authored more than 200 publications and is the General Editor of the Russian Yearbook of International Tax Law. He is a member of the European Association of Tax Law Professors and of the Presidium of the International Association of Financial Law as well as a member of diverse scientific councils. He has lectured as Visiting Professor at the Vienna University of Economics and Business and the Financial University under the government of the Russian Federation.

БРАЗИЛИЯ, Университет Сан-Паулу, юридический факультет / BRAZIL, University of São Paulo Law School



Проф., д.ю.н. Луис Эдуардо Шуэри

профессор Университета Сан-Паулу, юридический факультет, партнер юридической фирмы «Lacaz Martins, Pereira Neto, Gurevich & Schoueri Advogados»; Вице-президент Бразильского института налогового права, член Правовой академии Сан-Паулу; Член Совета по правовым и законодательным вопросам Промышленной федерации Сан-Паулу (FIESP); Вице-президент Торговой ассоциации Сан-Паулу (ACSP); Руководитель Бразильско-Германской торгово-промышленной палаты. Автор ряда книг и статей по налоговому праву. Является приглашенным профессором Университета Флориды (факультета права), Университета Париж I Pantheon-Sorbonne и Венского университета экономики.

Prof. Dr. Luís Eduardo Schoueri

is Full Professor at the University of São Paulo Law School; Partner of the law firm «Lacaz Martins, Pereira Neto, Gurevich & Schoueri Advogados»; Vice President of the Brazilian Tax Law Institute (IBDT); member of the Law Academy of São Paulo; member of the Council for Legal and Legislative Issues of São Paulo's Industries Federation (FIESP); Vice President of the São Paulo's Commercial Association (ACSP); and Counselor of the Brazil-Germany Chamber of Commerce and Industry. He is author of several books and articles on tax law. He has lectured as Visiting Professor at the University of Florida Levin College of Law, the University Paris I Pantheon-Sorbonne and the Vienna University of Economics and Business.

ИНДИЯ, Национальный институт публичных финансов и политики, Нью-Дели / INDIA, National Institute of Public Finance and Policy, New Delhi



Д.ю.н. Д.П. Сенгупта

работал в Государственной налоговой службе Индии с 1975 года, занимал должность Руководителя Управления подоходного налога (центральный аппарат), Дели. Выполнял обязанности Ответственного координатора в Управлении налоговой политики и законодательства Министерства финансов Индии. Являлся также Ответственным секретарем Управления трансграничного налогообложения Министерства финансов Индии, принимая решения о заключении международных налоговых договоров Индии. В настоящее время – Главный советник Национального института публичных финансов и политики, Нью-Дели.

Dr. D.P. Sengupta

joined the Indian Revenue Service in 1975 and retired as Chief Commissioner of Income Tax (Central), Delhi. He served as Joint Secretary in the Tax Policy and Legislation Division of the Ministry of Finance. He is also the former Joint Secretary of the Foreign Tax Division in the Ministry of Finance and was the Competent Authority for India. He is currently the Principal Consultant to the National Institute of Public Finance and Policy, New Delhi.

КИТАЙ, Народный университет Китая (Университет Ренмин), Пекин/ CHINA, Renmin University of China (RUC), Beijing



Проф., д.ю.н. Тианлонг Ху

Ассоциированный профессор Народного университета Китая (Университета Ренмин), руководитель магистерской программы. Научный сотрудник международного института денежного обращения. Научный сотрудник в рамках исследовательской программы Школы права Университета Мичигана (с 2010 года). Приглашенный профессор Университета Флориды (с 2014 года) и научный советник Международного финансового института при Центральном банке Китайской Народной Республики.

Prof. Dr. Tianlong Hu

Associate Professor of Law at Renmin University of China (RUC), LLM Supervisor and Examiner, Research Fellow at RUC International Monetary Institute, LLM in Research Fellow at International Tax Program at University of Michigan Law School (since 2010), Visiting Professor of Law at Levin College of Law at University of Florida (2014) and Post-doctoral Research Fellow at the International Finance Institute of the Bank of China (Headquarters).

ЮАР, факультет права Университета Кейптауна / SOUTH AFRICA, Faculty of Law of the University of Cape Town



Проф., д.ю.н. Джохан Хаттинг

Адвокат Верховного Суда ЮАР и ассоциированный профессор, факультет права Университета Кейптауна, где он веден магистерскую программу по международному налогообложению. В течение длительного времени занимался вопросами международного налогового права в PwC. Защитил докторскую диссертацию при Центре налогового права, факультет права Университета Кембриджа.

Prof. Dr. Johann Hattingh

is an Advocate of the High Court of South Africa and Associate Professor, Faculty of Law of the University of Cape Town, where he teaches the master's degree in international tax. He has been practicing international tax law mostly with PwC. He has conducted his doctoral research at the Centre for Tax Law at the Law Faculty of the University of Cambridge.

Консультанты по регионам мира

ЕВРОПЕЙСКИЙ СОЮЗ, Международное Бюро Фискальной Документации, Амстердам / EUROPEAN UNION, International Bureau of Fiscal Documentation, Amsterdam



Профессор, д.ю.н. Паскуале Пистоне

Директор по академическим вопросам Международного бюро фискальной документации, профессор европейского налогового права и политики Венского университета экономики, ассоциированный профессор Университета Салерно. Почетный профессор Уральского государственного юридического университета, член Австрийской Академии наук, редактор Международного налогового журнала и Докторской серии IBFD, а также автор и редактор многих других изданий и публикаций по вопросам европейского и международного налогового права.

Prof. Dr. Pasquale Pistone

is Academic Chairman of IBFD, Jean Monnet *ad Personam* Professor of European Tax Law and Policy at WU Vienna University of Economics and Business, Associate Professor of Tax Law at the University of Salerno, Professor *Honoris Causa* at the Ural State Law University, member of the *Junge Kurie* of the Austrian Academy of Sciences, editor of the World Tax Journal and of the IBFD Doctoral Series, as well as author and editor of various publications on European and inter- national tax law.

СЕВЕРНАЯ АМЕРИКА, Университет Флориды, факультет права / North America, the Levin College of Law at the University of Florida



Профессор, д.ю.н. Ярив Браунер

Является научным сотрудником Исследовательского центра Университета Флориды и профессором факультета права этого Университета. Ранее являлся профессором Университета Нью-Йорка, где он защитил магистерскую и докторскую диссертации. В настоящее время является приглашенным профессором различных университетов из разных регионов мира. Является автором статей, опубликованных в специализированных правовых журналах, и соавтором коллективного издания Международное налогообложение в США – Дела и Материалы.

Prof. Dr. Yariv Brauner

is a University of Florida Research Foundation Professor and a Professor of Law with the Levin College of Law at the University of Florida. He has previously taught at NYU -where he received his Masters and doctorate degrees. Dr. Brauner has been a Visiting Professor or a guest lecturer in various universities across the world. He is an author of articles published in professional journals and law reviews and a co-author of U.S. International Taxation – Cases and Materials.

ИНЫЕ ЭКСПЕРТЫ:

ЕВРОПЕЙСКИЙ СОЮЗ, Университет Корвинуса (Будапешт, Венгрия), Международная налоговая ассоциация / EUROPEAN UNION, Corvinus University of Budapest, International Fiscal Association



Проф., д.ю.н. Даниэл Деак

Профессор Деак является профессором факультета бизнес-администрирования Университета Корвинуса, является заведующим кафедры экономического менеджмента, финансов и налогового права. С 1998 года он был Президентом Венгерского отделения Международной налоговой ассоциации.

Он также неоднократно привлекался в качестве эксперта государственными органами Венгрии и структурами ЕС, в т.ч. Министерством финансов и Министерством юстиции Венгерской Республики, различными органами и рабочими группами Европейской комиссии для представления экспертных заключений по вопросам венгерского законодательства и права ЕС.

Prof. Dr. Daniel Deak

Professor Deak is a full professor at the Corvinus University of Budapest, Faculty of Business Administration, and Head of the Department of Economic Management, Financial and Fiscal Law. Since 1998 professor Deak has been the president of the Hungarian national branch of the International Fiscal Association. He is also invited by Hungarian or European public agencies -- including the Hungarian Finance Ministry, the Ministry of Justice, and TAXUD and the Internal Market DG of the European Commission -- to provide expert opinion, while being expected to promote Hungarian and Community legislation.

РОССИЯ, Московский государственный юридический университет имени О.Е. Кутафина (МГЮА) / RUSSIA, Kutafin Moscow State Law University (MSLU)



Проф., д.ю.н. Елена Ю. Грачева

Первый проректор Московского государственного юридического университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА), заведующая кафедрой финансового права, профессор. Член Высшей квалификационной коллегии судей РФ.

Президент Международной ассоциации финансового права. Автор множества монографий и учебников, а также иных публикаций по финансовому, налоговому и бюджетному праву.

Prof. Dr. Yelena Y. Gracheva

Vice-Rector of the Moscow State Law University (MSLU), Head of the Department of Financial Law, Professor.

Member of the Highest Attestation Committee for the Russian Judicature President of the International Association of Financial Law. She has authored several manuals and monographs on financial, budgetary and tax law and other publications

РОССИЯ, Санкт-Петербургский государственный университет / RUSSIA, Saint-Petersburg State University



Проф., д.ю.н., Наталья А. Шевелева

Заведующая кафедрой государственного и административного права Санкт-Петербургского государственного университета, профессор.

Член Высшей квалификационной коллегии судей РФ. Автор множества работ по проблемам налогового и бюджетного права.

Prof. Dr. Natalya A. Sheveleva

Head of the Department of State and Administrative Law, Saint-Petersburg State University, Professor.

Member of the Highest Attestation Committee for the Russian Judicature. She has authored several manuals on financial and tax law and other publications.

РОССИЯ, Санкт-Петербургский государственный университет / RUSSIA, Saint-Petersburg State University



Доцент, к.ю.н. Марина Ф. Ивлиева

заведующая кафедрой финансового права Московского государственного университета, доцент. Член Ученого совета юридического факультета Московского государственного университета.

Является соавтором учебников и учебных пособий по финансовому и налоговому праву.

Выступала экспертом в Конституционном суде Российской Федерации по вопросам, связанным с налогообложением. Участвовала в создании и принимает активное участие в деятельности Международной ассоциации финансового права. Партнер юридической фирмы «ПГП».

Dr. Marina F. Ivlieva

Head of the Department of Tax and Financial Law of the Moscow State University (MGU), Assistant Professor. Member of the Academic Committee of the Law Faculty, MGU.

She has authored several manuals on financial and tax law and other publications.

Acted as an expert of the Russian Constitutional Court.

She is a member of the Presidium of the International Association of Financial Law. Partner of the Legal Firm "PGP"